



Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2020

ICAN Cities Appeal für das Verbot von Atomwaffen; Unterzeichnung Städteappell

P201132

1. Der Regierungsrat unterstützt den Städteappell für das Verbot von Atomwaffen.

Begründung

Eine nachhaltige Entwicklung ist ohne Frieden und Sicherheit nicht möglich. Kernwaffen können katastrophale Auswirkungen haben, insbesondere für Städte, da sie im Ernstfall besonders verletzlich sind. Basel unterstützt den ICAN Städteappell für das Verbot von Atomwaffen und folgt damit dem Beispiel anderer Schweizer Städte. Mit der Unterzeichnung wird der von den Vereinten Nationen verabschiedete Vertrag zum Verbot von Atomwaffen unterstützt und der Bundesrat zum Beitritt aufgefordert.

